

opusdei.org

# **1 de marzo: lanzamiento de tres cuentas internacionales en Instagram**

Comunicar todo el atractivo del mensaje cristiano a los hombres y mujeres de hoy, en su propio idioma y según su sensibilidad. ¡Ah!, y con una buena dosis de sentido del humor. Esta es la meta que se proponen las nuevas cuentas internacionales del Opus Dei, que comenzarán a funcionar a partir del 1 de marzo en tres idiomas: español, inglés y portugués.

27/02/2021

El día 1 de marzo arrancan tres nuevas cuentas internacionales en Instagram: @opusdei en español, @opusdei\_en en inglés, y @opusdei\_pt en portugués. Cada una de ellas será gestionada por un joven equipo de colaboradores de todo el mundo, muchos de los cuales proceden de las anteriores cuentas nacionales y de la cuenta internacional multilingüe.

Instagram es una red global por naturaleza, y la reorganización de las cuentas significa un paso adelante en la atención a los usuarios, pues cada canal se adaptará para compartir la doctrina cristiana, los mensajes del Papa y el espíritu del Opus Dei con una audiencia mundial.

Las tres cuentas ya son públicas y comenzarán a publicar contenidos el lunes 1 de marzo. Puedes seguir a [@opusdei\\_es](#) aquí, a [@opusdei\\_en](#) aquí, y a [@opusdei\\_pt](#) aquí.

Hemos hablado con el equipo sobre el nuevo proyecto:

## **¿Cómo hablar de Dios en un ámbito tan limitado como las redes sociales?**

Las redes sociales son, por así decir, un lugar de encuentro, un punto de partida. Como ocurre en todas las buenas conversaciones que se inician en un lugar público: empiezan ahí, pero luego van más allá. En la comunicación humana, es difícil expresar todo lo que se quiere decir, ¡pero eso no nos impide hablar! En cambio, las formas de hablar de Dios son ilimitadas.

Nuestra fe es muy bonita y siempre nueva, e Instagram se basa en la

imagen y la actualización continua, por lo que resulta un buen complemento. Además, Instagram nos permite dialogar con nuestros seguidores de una manera única. Aprendemos mucho de ellos.

## **¿Por qué cambiar el funcionamiento de las cuentas de Instagram del Opus Dei hasta ahora?**

Estamos uniendo fuerzas porque vamos a trabajar mejor si lo hacemos juntos. Para lograrlo, se ha creado un equipo internacional con personas de más de 6 países. Instagram es una plataforma internacional y tenemos un mensaje para todo el mundo. La riqueza de lo universal se hace visible en la diversidad de culturas y circunstancias concretas, y tener equipo internacional nos permite mostrar bien esa diversidad.

## **¿Habrá más cuentas en otros idiomas?**

Sí, sin duda. Este es un proyecto nuevo y en crecimiento.

## **¿Porqué aconsejáis seguir al Opus Dei en Instagram?**

Nos parece que Instagram es uno de los espacios públicos más importantes hoy en día. Allí se puede estar al día de lo que proponen, por ejemplo, el Papa y el Prelado. Pero no sólo: también es posible aprender mucho del modo en que los demás dicen y muestran las cosas.

## **¿Cómo podemos ayudar?**

Siguiéndonos en tu propio idioma y compartiendo la página con otras personas. ¡Todas las sugerencias e ideas son bienvenidas!

opusdei.org/es-ve/article/instagram-  
opus-dei/ (27/03/2025)